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• Vendredi 14 juin
Fête de Saint-Vincent

L e s  p a r e n t s  p a r l e n t  a u x  p a r e n t s Avril 2019

A vos agendas ! 

Le vendredi 14 juin aura lieu la fête de Saint-Vincent, 
moment très attendu par les enfants. Cette fête 
de Saint-Vincent est un temps fort de l’année qui 
permet à plus de 500 familles inscrites dans l’établissement de se 
rencontrer dans une ambiance festive et conviviale. 

Vous, parents du primaire, aurez la joie d’assister aux spectacles 
de classe de vos enfants. En même temps, vos enfants, petits et 
grands, pourront partager fous rires et challenges entre amis autour 
de nombreux stands de jeux : château gonflable, stands tradition-
nels, stands ludiques de foot et de freestyle, maquillage, et plein 
d’autres surprises… Les enfants vont bien s’amuser !

Et, comme on ne perd jamais vraiment son âme d’enfant, les élèves 
de 6ème et 5ème seront tout spécifiquement conviés cette année à  
participer à cette fête, avec des stands adaptés à leur âge !

Pour mémoire, cet événement est l’une des sources principales de 
recettes de l’Apel. En effet, les bénéfices engendrés permettent à 
l’Apel :

  d’aider au financement des projets pédagogiques des enseignants 
pour nos enfants sur l’année à venir (achat de livres, matériel… ),

  de participer au financement de voyages ou sorties,

  d’offrir une aide financière aux familles. 

Une équipe constituée des membres de l’Apel et de parents béné-
voles est déjà à pied d’œuvre, mais vous avez encore la possibilité 
de les rejoindre pour leur prêter main-forte, pour les préparatifs en 
amont et/ou pour une participation active le jour “J“.

Pour que cette fête soit une réussite, nous avons besoin de vous, 
parents. 

Comment ? 
Nous sollicitons votre générosité en tant que partenaire-entreprise 
pour des petits lots pour les stands de jeux, pour des lots de tombola, 
ainsi que pour des gâteaux, boissons, fruits. Ces dons sont précieux 
pour organiser au mieux cette fête, tout en offrant de la visibilité à 
votre entreprise sur les supports de communication de cette fête, et 
au sein des familles de l’école. Si vous pensez pouvoir nous aider, 
une seule adresse : apel.stvincent@gmail.com

Vous pourrez prochainement retrouver toutes ces informations sur 
notre site de l’Apel.

Aude Souchard
Présidente de l’APEL 
Saint-Vincent

Le journaL de L’association des Parents d’ÉLèves des ÉcoLe,
coLLège et LycÉe saint-vincent Providence

À remettre
aux 

parents
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« Après mon lycée, j’ai poursuivi des études 
littéraires pendant trois ans à la faculté de 

Kerlann. J’ai ensuite passé un an à Brest pour 
préparer le concours de professeur des écoles, car 
plusieurs stages m’avaient confortée dans l’idée 
que je souhaitais travailler avec les enfants. J’ai 
pu l’année suivante revenir à Rennes, près de 
mes proches, où j’ai suivi un Master Éducation et 
Formation. J’ai réussi, en même temps, mon Master 
et mon concours.

Pour mon premier poste, j’ai passé une année à 
Sougéal, dans une petite école de campagne qui 
ne comptait que 2 classes. Je me suis occupée de 
la classe des petits, moyens, grands et CP, ce qui 
était particulier ! L’année suivante, j’ai été mutée 

dans quatre écoles différentes autour de Rennes, à raison d’une école par 
jour, sur des niveaux de CE2, CM1 et CM2. Au cours de mes 2 premières 
années, j’ai donc parcouru tous les cycles, ce qui m’a donné une bonne 
idée de ce qu’était l’enseignement.

Je suis maintenant depuis plusieurs années à Saint-Vincent, où je me 
plais beaucoup.

Je me sens particulièrement à l’aise avec le niveau de CE2 auquel  
j’enseigne, car les enfants sont encore jeunes, et donc enthousiastes et 

toujours souriants. C’est un âge où il est possible de travailler différemment, 
avec beaucoup de jeux et d’ateliers. J’aime adapter mon enseignement 
à chaque enfant, pour que chacun progresse à son rythme. J’aime aussi 
transmettre, tant dans les apprentissages que dans les valeurs, et faire 
en sorte que mes élèves prennent confiance en eux, en les aidant pour 
qu’ils réussissent. 

Je trouve mon métier passionnant, car il n’y a jamais de routine : il faut 
toujours trouver de nouvelles idées pour faire progresser tel ou tel élève 
sur une notion. C’est un métier varié et très ouvert. J’utilise beaucoup 
le tableau interactif, pour capter l’attention et l’intérêt des enfants, 
et maintenir leur motivation. Pour lutter contre leur déficit croissant 
d’attention, je varie fréquemment les supports et les modalités d’ensei-
gnement, en recherchant des approches ludiques, pour maintenir leur 
concentration.

En dehors de mon métier, j’ai une passion pour la danse, que je pratique 
depuis que je suis toute petite. Je donne des cours de modern jazz  
bénévolement le samedi matin à des collégiennes dans une association.  
Nous préparons actuellement un spectacle au profit des Restos du 
Cœur : une occasion de transmettre une valeur d’entraide à mes élèves 
danseuses, et de leur faire prendre conscience que tout le monde n’a 
pas la même chance dans la vie !

Propos recueillis par
Gaëlle VERCASSON

Votre enfant est en seconde cette année ? 
Pour l’aider à faire ses choix dans le cadre 
de la réforme du bac prévue pour 2021, 
des ressources et des outils d’information 
sont mis à votre disposition.

Quels sont les principaux changements 
pour le Bac en 2021 ?

Il n’y aura plus de série en voie générale (S, 
ES et L) mais des parcours choisis par chaque 
lycéen en fonction de ses goûts et de ses  
ambitions. Le baccalauréat 2021 reposera, pour 
une part, sur un contrôle continu et, pour une 
autre part, sur des épreuves terminales.

L’épreuve anticipée écrite et orale de 
français se déroulera comme aujourd’hui en 
fin de première.

En terminale, deux épreuves écrites portant 
sur les enseignements de spécialité auront 
lieu au printemps, et deux épreuves se 
dérouleront en juin : l’écrit de philosophie et 
l’oral préparé au long des années de première 
et terminale (cycle terminal).

Le contrôle continu sera composé d’épreuves 
communes organisées pendant le cycle  
terminal.

      Liens utiles :

  Pour vous aider à choisir vos enseignements 
de spécialités :

 horizons2021.fr

  Pour découvrir les enseignements de spécia-
lités proposés dans les lycées de votre  
académie :

 secondes2018-2019.fr

Source : Apel

Rencontre

Bac 2021

Mme Pasdelou
Enseignante à l’École Primaire

Des sites pour accompagner des élèves  
de seconde dans leurs choix

L’avenir de l’École de Chant Choral
de Saint-Vincent - Providence

Après un concert de Noël réussi à Notre-Dame-en-Saint-Melaine, la  
Direction de Saint-Vincent nous a fait part de son souhait de restructurer  
la filière chant choral face à des effectifs en baisse et une situation  
financière déficitaire depuis plusieurs années. 

Elle nous a présenté son projet pour la rentrée prochaine qui consiste à 
licencier un des deux chefs de chœur, diminuer les effectifs et les heures 
de chant, abandonner cet enseignement à l’école primaire, augmenter 
les cotisations et mettre en place la validation de compétences en fin de 
collège et lycée.

L’école de chant choral offre un travail de qualité à 99 élèves et fait 
partie de l’ADN de Saint-Vincent par sa spécificité d’accueillir tous les 
jeunes désireux de chanter et de leur permettre un épanouissement  
personnel incomparable : le développement de leur voix, de leur oreille, 
de leur confiance en eux, mais aussi un extraordinaire sens du collectif.

Cette annonce de la Direction  
a surpris les parents et attriste 
les élèves qui voient partir 
leur chef de chœur si charis-
matique. 

Suite à cette annonce et en accord avec la Direction, un groupe de parents 
a été constitué afin de réfléchir à l’avenir de la filière et souhaite rencontrer 
le chef d’établissement.

Nous vous invitons aux futurs concerts pour venir apprécier le travail 
des chœurs !

Gaëlle VERCASSON, Florence DE GEYER et Sébastien CUAULT
Parents d’élèves de choristes de 3ème - Commission chant choral Apel
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Les activités proposées à l’association sportive de Saint-Vincent 
sont les suivantes :

  Athlétisme : le mercredi de 15h45 à 17h (collège) et de 17h15 à 
18h45 (lycée)

  Activités physiques de pleine nature (collège et lycée) : le mercredi 
de 13h à 15h30

  Tennis de table (collège) : le vendredi de 12h45 à 13h30

  Rugby (lycée) : le lundi de 18h15 à 19h45

  Escrime (collège et lycée) : le lundi de 17h à 18h30

  Natation : le mercredi de 14h à 15h (collège) et de 13h à 14h (lycée)

  Basket-ball : le mardi de 12h10 à 13h (collège) et le vendredi 12h45 
à 13h30 (lycée)

Les sections
4 sections sportives sont proposées à Saint-Vincent : athlétisme (lycée), 
basketball (6ème/5ème), triathlon et escrime (collège et lycée).

Les sections constituent un véritable moyen pour les élèves d’allier une 
pratique sportive soutenue et une scolarité réussie en proposant des 
entraînements intégrés à l’emploi du temps.

Les résultats
Les résultats dans les différentes disciplines, aussi bien à l’AS que 
dans le cadre des sections sportives, ont été excellents lors de l’année 
2017/2018 (voir le palmarès sur le site).

L’année scolaire 2018/2019 commence très bien elle aussi :

  3 titres de champion régional et 7 podiums au régional UGSEL de 
raid en octobre,

  Les cadettes championnes de France UGSEL de cross par équipe,

  Les benjamins en finale départementale de basket-ball,

  En rugby, les cadets vice-champions de Bretagne UGSEL, les juniors 
filles championnes de Bretagne UGSEL et les juniors garçons cham-
pions de Bretagne UGSEL,

  En volley-ball, les cadets champions de Bretagne UGSEL, les cadettes 
vice-championnes de Bretagne UGSEL et les juniors garçons vice-
champions de Bretagne UGSEL.

Nicolas MARTIN

Depuis de nombreuses années, l’Association Sportive et Culturelle 
de l’École vise à contribuer au développement de la pratique sportive 
et culturelle auprès des enfants de l’école maternelle et primaire 
sur le temps scolaire et périscolaire.

Cette année, plus de 100 élèves sur 350 participent aux ateliers mis en 
place sur le temps de midi :

Lundi  Qi gong avec Manuel Etienne (du CP au CM2)

Mardi  Tennis de table avec David Bodiguel (du CE2 au CM2)

Jeudi  Tae kwondo avec Sébastien Lê (du CE1 au CM1)

Vendredi  Échecs avec Stéphane Derouin (du CE2 au CM2)

Outre ces activités, l’Association a financé le renouvellement des jeux 
de cour des maternelles et une moitié de la Semaine d’initiation au foot 
free style (Association Foot’air de Sébastien Destoc) pour tous les élèves 
élémentaires.

Enfin, dans la cadre de la découverte de la culture aux élèves, l’Association 
a contribué, en partie, à la sortie sur les mosaïques d’Odorico pour les CE2.

Depuis l’année dernière, un nouveau bureau est constitué de Madame 
PROMONET (Présidente), Madame LECOQ (Vice-Présidente), Monsieur 
ETIENNE (Trésorier) et Madame PASQUIER LE DUFF (Vice-Trésorière).

Nous avons besoin de parents bénévoles pour compléter cette nouvelle 
équipe, trouver de nouvelles idées et mettre en place des actions, n’hésitez 
plus. Vous serez les bienvenus.

Sportivement vôtre !

Marie-Claire PROMONET
Présidente de l’Assoction Sportive et Culturelle École

Contact : as.escole.stvincentgmail.com

Association Sportive Collège Lycée

Association Sportive 
et Culturelle École

championnat de cross par équipe Activités physiques de plein air

Échecs Tae Kwondo

Équipe des professeurs de Sport
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Le saviez-vous ?

À chaque numéro, nous vous ferons 

découvrir ce que sont devenus les 

anciens élèves. 

Ingénieur, polytechnicien, centralien, 

chirurgien, vétérinaire, dentiste,  

trader, directeur de recherche, pilote, 

botaniste… ils exercent parfois leurs 

métiers à l’autre bout du monde.

Je travaille chez ALTRAN TECHNOLOGIES, à Nantes. À vrai dire, 

je crois que rien ne m’y prédestinait. En arrivant au collège Saint-

Vincent, je faisais le choix de suivre mon frère, de 4 ans mon aîné. 

Très vite, je m’y suis senti à l’aise, malgré ses dimensions impression-

nantes… et une émulation déconcertante. La 6ème 7 me laissera un sou-

venir impérissable, autant pour les bons moments passés que pour 

l’incroyable palmarès futur de quelques-uns des élèves présents à  

l’époque : Polytechnique, Centrale Paris, Agro Paris Tech, écoles d’ingé-

nieurs, écoles supérieures de commerce… le tout après des classes  

préparatoires prestigieuses. L’apprentissage par l’excellence, pourrait-on 

dire . Plus tard, la classe de 4ème sera l’occasion de former un groupe 

d’élèves particulièrement soudé. Quelques professeurs m’auront marqué ; 

parmi eux, on pourrait citer M. Ganne, et son rôle drôlissime de professeur 

de mathématiques déjanté, toujours prompt à nous alimenter de ses 

répliques cultes et ses « foires aux bonus ».

Au lycée, j’ai eu la sensation d’être immergé dans un environnement 

d’excellence, avec des niveaux de sélection qui n’ont cessé de grimper. 

Dans ce contexte, les cours de Sciences Physiques resteront pour moi 

à jamais obscurs, malgré les tentatives de M. Peigné de les égayer de 

son humour décapant. La 1ère S sera une étape significative dans ce 

cursus, avec un niveau moyen qui m’a paru très élevé, particulièrement 

en matières scientifiques… sans m’empêcher de partager des moments 

forts avec de nombreux amis, dont 3 compteront parmi mes témoins de 

mariage. Toute une histoire ! Après un bac S obtenu sans éclat, je me 

suis dirigé vers une classe préparatoire HEC au Lycée Chateaubriand, qui 

m’amènera plus tard à intégrer l’EDHEC, à Lille. Après avoir bien profité 

de la vie locale, j’ai trouvé un stage à la Direction de la Stratégie de Hub  

Telecom, filiale d’Aéroports de Paris, avant d’intégrer un cabinet de 

conseil, Deloitte Consulting. Durant 3 ans, je suis intervenu sur plusieurs 

missions : par exemple chez le Groupe Amaury (L’Équipe, Le Parisien…) 

pour évaluer la viabilité d’une activité de paris sportifs en ligne ; ou bien 

chez Canal+ puis la Française des Jeux pour plancher sur la réorganisation 

de leur réseau de distribution commerciale ; ou encore à l’IGN pour établir 

le plan stratégique à moyen terme. J’ai largement profité de ces expé-

riences intellectuellement très stimulantes, avant de décider, avec ma 

femme, de revenir dans l’Ouest. Nantes sera notre destination et nous y 

avons créé une entreprise dans le secteur du bâtiment. Après avoir passé 

3 ans aussi intéressants qu’éreintants à courir les chantiers et prévenir 

les risques associés, nous avons décidé de changer pour revenir à des 

activités plus proches de nos savoir-faire historiques. En 2012, j’ai alors  

intégré ALTRAN et suis désormais en charge d’une entité de 450 consultants  

ingénieurs et techniciens, intervenant pour le compte de grands donneurs  

d’ordre industriels, comme Airbus, Thales, Stelia, Safran, etc. L’équipe aide  

ces fabricants à améliorer leurs processus de fabrication, à limiter les 

aléas de production, à piloter leurs fournisseurs… des activités passion-

nantes, un comble pour moi, le bachelier en souffrance lors des épreuves 

scientifiques !

Si ma vie à Nantes avec ma femme et mes 2 filles me plaît énormément, 

mon attachement à Rennes reste très fort et se traduit par des retrou-

vailles fréquentes avec mes proches installés ici, ou encore par un soutien 

sans faille au Stade Rennais. Mon dernier clin d’œil à Saint-Vincent date 

du mois de février dernier : en famille à Cesson, je décidais, avec mon 

frère, son fils Gaspard (5 ans) et ma fille aînée Emma (6 ans), de partir en  

promenade à Rennes. Sur le chemin, nous avons fait une halte pour montrer 

à nos enfants notre cher collège-lycée, ce qui n’aura pas manqué de faire 

resurgir quelques vieux dossiers !

Rubrique tenue par
Henry DE BERGEVIN

Directeur de Business Unit 
chez ALTRAN TECHNOLOGIES

Que sont-ils devenus ?

François Bachelot

Connaissez-vous le mot triskaidékaphobie ? Il désigne la peur du chiffre 13.

Cette peur viendrait du fait que Jésus et ses apôtres étaient treize à table, le soir de la Cène (le 
dernier repas du Christ). Ce soir-là, Judas, le treizième convive à s’asseoir à table, trahit Jésus 
qui fut arrêté par les Romains. Le lendemain, un vendredi (le “Vendredi saint”), Jésus fut jugé 
et crucifié.

Le proverbe…
C’est pendant l’orage  

qu’on connaît le pilote.
– Sénèque –
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La Recette…
… de Patrick SAVELLI

 500 g de farine

 Levure du boulanger, 1 sachet (5 g)

 3 œufs pour la pâte + 1 jaune pour décorer

 100 g de beurre

  150 g de sucre pour la pâte + quelques morceaux de sucre blanc concassés 
pour décorer

 15cl de lait

 1 zeste d’orange

 1 zeste de citron

 1 cueillère à soupe d’eau de fleur d’oranger

Ceviche de thon mariné au soja, Lentilles germées

La préparation

1.  Dans un saladier, mélanger la farine, le sucre, les zestes préalablement émincés 
ou râpés finement, et l’eau de fleur d’oranger.

2.  Ajouter les œufs battus, le beurre fondu et refroidi, ainsi que le mélange  
lait-levure légèrement tiédi.

3.  Pétrir la pâte 10 minutes environ, jusqu’à ce qu’elle se détache de la paroi du 
saladier. Ajouter un peu de farine si elle colle trop

4.  Couvrir d’un torchon et placer dans un endroit tiède pendant 6h environ.

5.  Pétrir de nouveau la pâte, former 2 boules de même taille, puis laisser reposer 
de nouveau 2h environ.

6.  Badigeonner le dessus de chaque brioche de jaune d’œuf préalablement mélangé 
avec une cueillère à soupe d’eau. Saupoudrer de morceaux de sucre blanc 
concassés. Dans le four préchauffé, mettre à cuire 30 min. environ à 160°C.

L’histoire

Voici une brioche de Pâques en forme de dôme parfumée à la fleur d’oranger, 
pour un beau voyage culinaire. En effet, on raconte que cette pâtisserie 
typiquement Oranaise fut à l’origine amenée par les espagnols de la province 
d’Alicante. Elle est également connue dans le midi de la France où elle s’est 
diffusée dans les années 60 avec le rapatriement des Pieds-noirs d’Algérie.

Les ingrédients

La  Mouna
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Ville multiculturelle, capitale économique du Canada, Toronto 
est souvent délaissée dans les circuits en Amérique du nord. 

Au mieux y fait-on une brève escale pour aller admirer les  
incontournables chutes du Niagara, à 2 heures de route. Pourtant, 
cette ville, qui a entamé une métamorphose architecturale et 

culturelle, mérite bien qu’on s’y attarde quelques jours, idéalement au 
printemps ou en fin d’été. Les activités ne manquent pas, notamment si 

vous voyagez avec des enfants. Voici quelques exemples de ce que vous 
pourrez voir dans cette ville.

Tout d’abord, prenez de la hauteur et admirez la skyline depuis les 346 mètres 
d’altitude du belvédère de la CN Tower. Cette tour mesurant au total 553,33 mètres 

fut très longtemps la plus haute du monde. Pour s’y rendre, utilisez l’ascenseur 
vitré pour une ascension express de 58 secondes : sensations garanties ! Là-haut, 
les plus téméraires pourront même marcher sur un plancher de verre.

Au pied de la tour, le magnifique Ripley’s 1  aquarium vous attend, avec son inou-
bliable parcours en tapis roulant sous un tunnel de verre qui vous immerge au milieu 
des requins, des raies et des tortues. L’aquarium accueille 16 000 animaux dont des 
spécimens des grands lacs gelés canadiens. La visite s’achève avec la découverte 
de la salle des machines aux allures industrielles avec ses pompes vrombissantes et 
ses centaines de mètres de tuyaux. À noter, il est possible de prendre un billet joint 
avec la tour CN.

À proximité immédiate, les amateurs de vieilles locomotives pourront visiter le Railway 
Museum dont quelques machines sont exposées à l’extérieur.

Pour les amoureux des dinosaures, direction l’incontournable Royal Ontario Museum, 
renommé Michael Lee-Chin Crystal depuis l’ajout en 2007 d’une extension spectaculaire 
réalisée par l’architecte Daniel Libeskind, représentant des cristaux accrochés à l’ancienne 
façade de 1914 2 .

Ce musée d’histoire naturelle est riche d’une impressionnante collection de dinosaures 3 , 
montrant des centaines de spécimens allant du gigantesque squelette de Barosaurus 
aux plantes fossilisées, et à la vie marine qui fleurissait à l’époque des dinosaures. Le 
musée explore aussi les trésors et l’histoire géologique de la Terre en mettant en valeur 
des minéraux et pierres précieuses. Mais c’est aussi un musée des cultures du monde, 
avec environ 6 millions d’objets exposés. Certaines salles sont dédiées aux peuples  
autochtones du Canada avant la colonisation européenne. Ne manquez pas les imposants 
totems placés dans les cages d’escalier.

Les amateurs d’arts apprécieront l’Art Gallery of Ontario (AGO) et son architecture avant-
gardiste, en particulier sa façade vitrée sur Dundas Street signée de l’architecte Frank 
Gehry. En tout, il propose plus de 95 000 œuvres de la Renaissance et de la période Baroque 
jusqu’à aujourd’hui, peinture, photographie (une impressionnante collection de 1840 à nos 
jours), sculpture, arts graphiques, etc. Le musée expose notamment des travaux d’Henri 
Matisse 4 , Henry Moore, Salvador Dali, Piet Mondrian, Vincent Van Gogh ou encore Pierre 
Paul Rubens.

En sortant de l’AGO, jetez un œil sur McCaul Street, où le bâtiment de l’École d’art et de design 
de l’Ontario (OCAD), évoquant une table posée sur des pieds d’acier multicolores 5 , vous 
surprendra par son audace architecturale.

Si Toronto est une ville ultramoderne, elle a su conserver les traces de son passé, à Black 
Creek où a été préservé l’authentique village de pionniers 6  à l’origine de la ville. Plus de 
40 habitations du XIXe siècle meublées dont certaines étaient encore habitées il y a 60 ans 
montrent le mode de vie entre 1790 et 1860. Différentes démonstrations permettent 
de s’imprégner de l’ambiance qui régnait à l’époque, avec les activités artisanales, 
une imprimerie, une ferme, une église, une école, un bureau de poste.

Et avant de quitter la ville, n’oubliez pas de déguster l’inévitable Sunday brunch 
par exemple dans le quartier de Liberty village, anciennement industriel et dont 
les usines sont aujourd’hui reconverties en cafés, agences de services numériques 
et boîtes de pub. La spécialité à Toronto est le blueberry buttermilk pancake.

Patrick SAVELLI

Quelques jours à Toronto 
en famille

1

2

3

4

5

6

En fond : Vue de la  
CN tower depuis le  
Railway Museum
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Fête de Noël
En remerciant, au nom de l’Apel, l’ensemble des personnes qui se sont investies dans la préparation et la réalisation de cet événement.

Merci pour votre générosité
Dans cet esprit de Noël, de nombreuses familles ont donné et acheté des jouets au profit des chrétiens syriens accueillis et soutenus par la paroisse 

Jeanne d’Arc. Un beau début que nous continuerons, ensemble !

Noëlle DE DREUZY

Recette de la Galette 
des rois 2019

50 galettes frangipane, 60 galettes briochées, 36 litres de jus d’orange, 

30 litres de jus de pommes, 10 litres d’eau minérale, quelques verres de 

cidre pour les adultes, 20 super bénévoles… Le tout distribué en moins 

d’une heure !

Portes ouvertes
Comme chaque année, l’équipe de l’Apel était présente aux portes  

ouvertes de Saint-Vincent. Moment privilégié pour rencontrer les parents 

de futurs élèves autour d’une collation.

Dotation
Dotation de 400 euros pour l’achat de livres, BD et DVD pour le point 

alpha à ce jour.

Retour sur nos actions



Ecrivez-nous sur l’adresse mail :
apel.stvincent@gmail.com
Retrouvez le Flash Apel sur notre site internet :
www.apelstvincent.fr
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Avril 2019 - Tirage : 400 exemplaires

N’hésitez pas à nous écrire pour nous faire part de vos remarques, 
projets, idées pour la parution du prochain Flash Apel. 
Vous pouvez aussi nous rejoindre pour agir dans les diverses 
commissions de l’association des parents d’élèves.
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Fête de Saint-Vincent
Recherche petits lots pour les stands de jeux, pour des lots de tombola 
ainsi que des gâteaux, boissons, fruits. Ces dons sont précieux pour  
organiser au mieux notre fête, tout en offrant de la visibilité à votre  
entreprise sur les supports de communication de cette fête, et au sein 
des familles de l’école. Si vous pensez pouvoir nous aider, une seule 
adresse : apel.stvincent@gmail.com

Plus de sac plastique dans les magasins... Ne cherchez plus : c’est le Tote 
bag de Saint-Vincent qu’il vous faut !

Sac sympa, utile, pratique, durable, élégant, fabriqué localement, de très 
bonne qualité et à un prix abordable (5 euros) ! Pour aller à la piscine ou 
au foot, à la bibliothèque, en sortie pique-nique… Mon Tote bag Saint-
Vincent !

La livraison se fera dans la classe de votre enfant (celle indiquée lors de 
votre commande sur notre site avec un paiement 100 % sécurisé) au fil 
de l’eau des commandes reçues.

Pour le commander : www.apelstvincent.fr

Tote Bags Saint-Vincent :
la vente continue !
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Rendez-vous sur le site de l’APEL 
Saint-Vincent Providence - Rennes

apelstvincent.fr


